

Murió Mayito el flaco, excantante de orquesta cubana Los Van Van



La Habana, 24 ene (RHC) La orquesta cubana Los Van Van informó este 24 de enero, en La Habana, del fallecimiento de Mario Luis Valdés, conocido como Mayito el flaco, uno de los músicos quien durante años integró la emblemática agrupación.

Un comunicado del multilaureado colectivo publicado en su perfil de Facebook, recuerda que la presencia de ese artista en la banda se hizo sentir desde 1983 con clásicos del repertorio como "Ya tu campana no suena", "Recaditos No", "De 5 a 7", y "Se muere de sed la tía", entre otras obras.

Valdés, natural de la capital cubana, era ingeniero civil de profesión y llegó al mundo del canto de manera autodidacta.

Después de su partida de Los Van Van en 1993, trabajó en Mayito y su Piquete, hasta que en 2006 se incorporó a La nueva justicia, liderada por Pedrito Calvo, otro famoso excantante del grupo conocido como el "Tren de la música cubana".

En el texto expuesto en Facebook, la orquesta transmite a todos los familiares y amigos de Mayito el flaco, las más sentidas condolencias.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/119385-murio-mayito-el-flaco-excantante-de-orquesta-cubana-los-van-van>



Radio Habana Cuba